
 
 

Protokollauszug 
aus der 

68. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 03.09.2003 

 
öffentlich 
Top 5.18 Sport der Grundschule 8 "Max Dortu" 

03/SVV/0473 
zur Kenntnis genommen 

 
Der Ausschuss für Bildung und Sport  hat der Vorlage mit einer  Änderung zugestimmt. 
 
Der Stadtverordnete Kapuste erklärt namens der Fraktion CDU, dass mit der Aufnahme nach-
folgender Redebeiträge die DS 03/SVV/0473 als erledigt angesehen werden kann. 
 
Beigeordnete für Bildung, Kultur und Sport Frau Fischer: 
„Herr Vorsitzender, meine Damen und Herren, ich hatte ja schon Gelegenheit gehabt, in der 
Juli-Sitzung der Stadtverordnetenversammlung über die erteilten Aufträge zu berichten und im 
letzten Bildungs- und Sportausschuss auch berichten können, dass dort der Sand in der  Weit-
sprunggrube erneuert worden ist und die Flächen auch saniert worden sind. Insofern hat sich 
eigentlich der Antrag durch Verwaltungshandeln erledigt.“ 
 
Stadtverordneter Kapuste, Fraktion CDU: 
„Ich bin gerne bereit, den Antrag als erledigt zu betrachten, wenn ein Nachsatz noch geklärt 
wird. Wie das Leben so spielt, bin ich heute zufällig an der Plantage vorbeigegangen. Da war 
auch Sport und da hab ich mit dem Lehrer dort gesprochen, der war sehr glücklich und hat sich 
bedankt, was geschehen ist. Aber – hat er gesagt – es fehlen noch die Fußballtore auf dem 
Platz, dann sind wir wirklich glücklich. Sind Sie bereit dafür zu sorgen – das würde ich dann zu 
Protokoll nehmen -  dass die Fußballtore auf den Sportplatz Plantage noch hinkommen? Dann 
ist die Sache erledigt für uns.“ 
 
Beigeordnete für Bildung, Kultur und Sport Frau Fischer: 
„Es ist so, dass dadurch, dass ja eine umfangreichere Sanierung dort stattfinden musste, das 
noch geweißt und auch noch beregnet werden musste diese neue Tennisfläche. Und wenn das 
sozusagen stabilisiert ist, kommen auch die Fußballtore wieder hin.“ 
 
(Wortlaut lt. Tonbandaufzeichnung) 
 
 
  
 
 
Beschlusstext: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister möge dafür Sorge tragen, dass den Schülerinnen und Schülern der 
Grundschule 8 „Max Dortu“ auf der zu Sportzwecken genutzten Fläche „Am Glockenspiel“ ein 
qualitativ angemessener Sportunterricht erteilt werden kann. Über das Ergebnis ist der Stadtver-
ordnetenversammlung in der Oktobersitzung 2003 zu berichten. 
 



 
 
 
 
 

 


